

## Pagan mexicanos más por envío de remesas (El Reforma 15/01/09)

Pagan mexicanos más por envío de remesas (El Reforma 15/01/09) En un listado de 19 países, México ocupa la posición número 14. Laura Carrillo Ciudad de México (15 enero 2009).- Para un mexicano, enviar 200 dólares desde Estados Unidos a su localidad tiene un costo de 11.6 dólares en promedio y es más barato enviar remesas a Líbano, India, Ecuador, Honduras y el Salvador, de acuerdo con estadísticas comparativas del Banco Mundial. Pese a que los mexicanos son el grupo de migrantes en Estados Unidos que más dinero mandan a su región de origen, los costos por transmitir las remesas a sus familias siguen siendo altos respecto a otras naciones. En un listado de 19 países, México ocupa la posición número 14, mientras que los envíos a China ocupan el primer lugar con un cargo de 25.7 dólares. Para el caso de un envío de 500 dólares, el País está en el lugar 11, ya que por ese monto, empresas y bancos cobran en promedio 17.75 dólares. El organismo presentó los corredores geográficos más baratos en el mundo para transmitir remesas, como de España a Brasil, ya que por 200 dólares cobran en promedio 7.45; también de Estados Unidos a El Salvador, donde cuesta 9.17 dólares. En tanto, el corredor geográfico más oneroso es el envío de remesas de Alemania a Croacia, que asciende a 42.45 dólares. Las remesas no son importantes sólo por las ganancias que generan a empresas y bancos sino también por lo que representan para las naciones. En 2008 los flujos de remesas ascendieron a 375 mil millones de dólares, de los cuales 283 mil millones se dirigieron a los países en desarrollo. El Banco Mundial estimó que participan 190 millones de migrantes en la trasmisión de estos recursos, lo que equivale a 3 por ciento de la población mundial. "El dinero recibido es una fuente importante de ingresos para las familias en muchas economías en desarrollo, y representa, en algunos casos, un porcentaje muy importante del Producto Interno Bruto de los países receptores", detalla. Las empresas y bancos más importantes en el negocio de remesas son Western Union, Ria Envía, Citibank y Money Gram.